



consejo
metropolitano
de la movilidad

4. Propuesta de creación de la Mesa de movilidad sostenible a los polígonos industriales y empresariales del área de Zaragoza.

SE PROPONE crear, con duración **indefinida**, la Mesa de movilidad sostenible a los polígonos industriales y empresariales del área de Zaragoza, **QUE estudie medidas específicas que desarrollen las estrategias propuestas por las Directrices Metropolitanas de Movilidad y el PMUS de Zaragoza en avanzado estado de redacción.**

Se propone la siguiente **COMPOSICIÓN** de la misma:

- Cuatro representantes de las asociaciones representativas de los parques y polígonos del área de Zaragoza, designados por la Federación de Polígonos Empresariales de Aragón (FEPEA).
- Dos representantes de las organizaciones empresariales con mayor implantación en Aragón.
- Un representante de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Zaragoza, que será propuesto por los órganos rectores de dicha Cámara.
- Tres representantes de cada uno de los dos sindicatos que ostenten la mayoría de la representación en el sector de transportes en la provincia de Zaragoza (seis representantes en total).
- Un representante de las entidades que agrupan a las asociaciones de personas con discapacidad física y orgánica, a propuesta de la respectiva entidad legalmente inscrita, con mayor implantación en Aragón.
- Dos representantes de las empresas que exploten los transportes colectivos en el ámbito del Consorcio propuestos por la Asociación Empresarial de Transportes Interurbanos de Viajeros en Autobuses de Aragón (AETIVA).
- Dos técnicos designados por la administración de la Comunidad Autónoma de Aragón.
- Dos técnicos designados por el Ayuntamiento de Zaragoza.
- Un técnico designado por la Diputación Provincial de Zaragoza.
- El Director - Gerente, que presidirá la Mesa, y dos técnicos del Consorcio de Transportes del Área de Zaragoza, ejerciendo uno de ellos la Secretaría de la Mesa.